

**Comunicación de parte de la Junta Directiva Museo de Arte Moderno de Bogotá  
(MAMBO)**

**CAMBIO EN LA DIRECCIÓN ARTÍSTICA Y CURATORIAL DEL  
MAMBO**

*(Bogotá, 06 de febrero de 2026)* - Durante más de siete años, el Curador Jefe y Director Artístico del MAMBO Eugenio Viola, fue un pilar fundamental para el Museo. Con su mirada vanguardista y profesional contribuyó de manera invaluable a la consolidación del museo como un referente latinoamericano del arte contemporáneo. Valoramos y le agradecemos los logros alcanzados conjuntamente y estamos convencidos de que será un embajador del MAMBO en el mundo, además de inspirar y abrir nuevos horizontes culturales para otras instituciones.

Queremos comunicar a la comunidad cultural del país y la región que, como resultado de la revisión integral y permanente de los diferentes aspectos que componen nuestro museo, y siempre con el objetivo de garantizar las mejores prácticas en la institución, la Junta Directiva del Museo de Arte Moderno de Bogotá decidió terminar su relación con el señor Eugenio Viola, quien nos acompañará en el Museo hasta mayo 2026.

En línea con lo anterior, y con el propósito de que esta decisión esté alineada con los ajustes administrativos que realizamos usualmente, ya activamos el proceso de consecución de un nuevo curador que se hará con el acompañamiento de expertos en el tema y conforme a los lineamientos fijados por esta Junta. Con seguridad la persona elegida cumplirá con los objetivos de excelencia y rigurosidad que siempre han guiado nuestras decisiones. El resultado de este proceso se comunicará oportunamente.

Desde el MAMBO, reafirmamos nuestro compromiso de ser un espacio pluricultural y dinámico que investiga, comunica y expone su patrimonio cultural y las diversas manifestaciones del arte moderno y contemporáneo para la transformación social.

Junta Directiva MAMBO